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ӻ ʿ ψΣ ΰΜ ʺ ᶴ꜠ᵓּז 2023 ESG ᵓτέ╥ᴥΨιήΜϘΰοʺ τ

ΚϤΥρΞέίΜϘβʻ

 

Ω τּז χ ϢϤʺЂІГЗУиὊְρЀ˔Ъй˔ЕϹНЗрІτνΜοέ ΜθΰϘβʻ

ΦϘΰοʺὊְ χ ϢϤʺЀрФжϱϯрІ ếᴟχθϛχ︡Ϥ ϙρ Ɫ

χᶈ τνΜοέ ΜθΰϘβʻΩῇτʺЀ˔Ъй˔ЕЀЬвИϾ˔Єдр ᶧ χ ϢϤʺ

Ẕḕẽχ ῐρӺ ϯϼЈІχᵠ ϒχ︡Ϥ ϙτνΜο ΜθΰϘβʻ 

ζϦπψϘγʺּז χ ϢϤʺЂІГЗУиὊְρЀ˔Ъй˔ЕϹНЗрІτνΜοέ ΰϘ

βʻ 
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ʿ πβΥʺϘγЂІГЗУиὊְ τνΜοΣ ϬΰθΜρ◘ΜϘβʻ 

ψϯрЮАЕИ˔ЇϬ βϥ χᵫ ϬЮϱрτʺ ḼỘρΰοⱧỘϬΰοΦθϩ

ΪπβΥʺ Πω 10ʺ20 τΣΜοψʺάχϢΞσὊְ ρΜΞχψ ΦΨ κ ήγʺπ

Φϥ Ӥπ ϛοΣϤϘΰθʻ 

άχϢΞτὊְ Ϭ Ộρ ϓο ϛοΜάΞρσμθχψʺϷФЅ˔Щχᵫ χ ῞ʺ2014

χ ʺζϦΤϣ Ộ 300 ρσμθ 2017 ʻάχЌϱЬрϽπ χ τ ΰοϜʺּזᵓτ

ΰοϜʺᴂ χ ϬϞμοΜΪϥᵓּזτσμοΜΤσΜρρ―ΠϘΰοʺζχΚθϤΤϣ

ESG τϜ Ϭ Ϧ◐ϛθρΜΞχΥὊӳπβʻ 

ϯрЮАЕИ˔Їτ βϥ χᵫ ʺάϦρ ỘχζΞΜΞᴿ ρʺḕẽ ˑτḩϩϥ ESGρ

Τ SDGsρΤʺζΞΜΞᶨ ρΜΞχψ α ΰπΚϤʺ ỘϜ ESGϜʺ ρϜΰμΤϤϞμ

οΜάΞρʻ Ộρ ESGϬ Ϥ ΪϥάρσΨʺ τρμο ṍ τᴿ τσμοΨϥ Ϭ

ᵔὨΰοΜάΞρʺζΞΜΞᵓּזπΚϤθΜρ︡Ϥ ϭπΣϤϘβʻ 

₈ ΰ ΫθράϧΥ χЂІГЗУиὊְτḩβϥṁ σ―Π ρΜΞάρπβʻ 
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┌ ʺ θσЫГзϯзГϰϬ ϛοʺὊְᴿ ρΰο︡Ϥ ϭπΜϘβʻ 

┌ έ ΰθ ϤʺESG̋ SDGsτ Ϭ οθЫГзϯзГϰϬἿΫοΣϤϘΰθΥʺ1

τ™ ΰθ θσЫГзϯзГϰψʺᵈˑχ Ộρ ESGϬḯϛο θτ├ ΰθϜχπβʻ 

Ộρ ESGϬ Ϥ ΪϥάρσΨʺᵈˑψὊְϬΰοΜΨӪ◘τṁξΜοʺ1 τ ΰΜЫГ

зϯзГϰϬ├ ΰθρΜΞάρτσϤϘβʻ 

ψʺζχ π πӤμοΜϥ 1ʺ2ʺ8ʺ14ʺζϦΤϣ 18ʺάχ᾿νχГ˔Ыʺᴿ τνΜ

οʺέ ΰθΜρ◘ΜϘβχπʺςΞηϢϧΰΨΣḻΜΜθΰϘβʻ 
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ЫГзϯзГϰ 1ʺᶗ Ӻ χ πβʻ 

σΥϣʺ♆ςϜχ χ▫ⱧπβʻḼỘ τϜἿΫʺЬАЄдрІГ˔ЕЮрЕτϜṜΰο

ΣϤϘβϢΞτʺϯрЮАЕЮДϰϸиИ˔ЇχᵔὨτЎайрЅΰοΜΨρΜΞάρτσμοΜ

Ϙβʻ 

︠σ ψʺϷ˔ФрϱЛЦ˔ЄдрτϢϥ ʺάϦΥϕϖ Ϭ ᾝΰοΜϥρᾠμοϜΜΜ

ρ◘μοΜϘβʻ 

ꜛ θκιΪππΦϥάρψớϛοᾢ πʺζχ ᵦπ▫ⱧϬβϥρΜΞάριΪπψʺᵈˑΥ

◙ΰοΜϥράϧϒ βϥάρψπΦϘδϭʻ σΥϣ τ‰Μ χϯϸДЬϯʺΚϥ

Μψ ЦрЎа˔ḼỘ ˑρχЀжЩΥ τσμοΦϘβʻ 

ΰΤϜζϦψ ᵦ τЕАФχ πΚϥάρʺζϦΤϣὊְ ʺЕАФЫКЅЮрЕΥζϦτ

ΰοЂЪ˔ГϰУπΚϥάρʺζΰοם∑τ︡Ϥ Ϛ θκψԁ ὼ ḑϬΤΜοʺ ϛοΜΨʺ

ζΰοΩựψ θσДЅЌиΚϥΜψ AI ˑχᶨ ϜᴥΠοʺᶗ Ӻ χ τ︡Ϥ ϭπ

Μϥράϧπβʻ 
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ЫГзϯзГϰ 2ʺОϱФжϱрχᶈ πβʻ 

ḼỘΥ ṍ τʺὋ τ Ϭ ΰσΥϣʺζΰο ΰοΜΨʺּזᵓτ‟ᾅΰοΜΨθϛ

τʺςχᵓּזϜОϱФжϱрχᶈ Ϭ ◙ΰοΜϘβʻ 

άϦψꜛ θκχᾆẕ ρО˔ЕЗ˔χЀжЩτϢμοϱЛЦ˔ЄдрϬםᾝΰοΜΨρΜΞχΥ

ṁ τσϤϘβΪϦςϜʺζϦιΪπψ ϤϘδϭχπʺ θτ ϬΰοΜΨᴟ› ʺΚϥ

ΜψṪ ʺζϦΤϣṌτ ρσμθӺ ʺάΞΜΞχϬᴥΠοΜμοʺ ệτϢμοψᵓּזέ

ρʺНϱϷЦрЎа˔σϭΤψ︡Ϥ₅ϭπ ϛοΜΨάρϬ ρΰοΣϤϘβʻ 

έ χϢΞτʺᾝ∕ϯЮзϸʺе˔кАОπʺ10 τựΜ χ P1ΚϥΜψԁ P2Ϭ ᵫ

ΰοΣϤϘβΰʺ θτζάτ ϜΜΨνΤχᴟ› ϬᴥΠοΜΨρΜΞ τσμοΣϤϘ

βʻ 

ӟ ʺᶗ Ӻ χ ρОϱФжϱрχᶈ τνΜοΣ ΰ ΰ ΫϘΰθʻ 
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ΦϘΰοʺЀ˔Ъй˔ЕϹНЗрІτνΜοΣ ΰΰϘβʻ 

άχІжϱЖψ 1 τϜέ ᵒΰθϜχπβΥʺ ΜᶧᾬπΣꜘΰΰοϘβϢΞτʺ Ԍ

Ὁχᾋ ΰϬΜϧϭσ Τϣ“ΜϘΰθʻ έ ᵒβϥχψʺỘ ἷᶴ꜠ χ τʺ

άχ ESGϒχ︡Ϥ ϙρΜΞ ϬᴥΠθρΜΞάρπβʻ 

ΜΨνΤχᵓּזΥάχϢΞσ︡Ϥ ϙϬṌτήϦοΣϤϘβΪϦςϜʺ Ϝ 2022 ϢϤ

︡Ϥ Ϧθράϧπβʻ 


